

Entrevista

Ignacio Mier (Coordinador de Diputados – Morena)

"Ahora lo que vamos a hacer con el parlamento abierto no es analizar solo la iniciativa que presenta el titular del Ejecutivo, vamos a hacer una evaluación de debate amplio con la mayor participación de especialistas, académicos, líderes políticos. Es una propuesta que ha encontrado ya una iniciativa que ya presentó el partido Acción Nacional, existen más de 120 iniciativas que se han presentado por parte de diputadas y diputados, tanto de esta legislatura como de la anterior y que desde la Mesa Directiva y de la Junta de Coordinación Política, se pidió que no se desecharan y que se empezaran a analizar".

https://drive.google.com/file/d/1H5CglR9yZprquvFq3Vfc5aM1SGc26uWt/view